



ALBA

Comunicado Estados Afectados Por Intereses Transnacionales

Los países del ALBA-TCP expresan su voluntad de continuar impulsando aquellas iniciativas orientadas a establecer un marco internacional de relacionamiento entre Estados y empresas transnacionales que garantice y respete las jurisdicciones nacionales y los derechos humanos.

Los países del ALBA-TCP se comprometen a fortalecer el espacio abierto por las Conferencias Ministeriales sobre Estados Afectados por Intereses Transnacionales y apoyar los trabajos del Observatorio del Sur sobre Inversiones y Transnacionales.

Igualmente manifiestan su intención de impulsar el instrumento vinculante sobre Derechos Humanos y Transnacionales, actualmente discutido en el marco de las Naciones Unidas.